

Heinz-Günter Bargfrede
Mitglied des Stadtrates

Ratsantrag vom 9. Januar 2018:

Partnerschaft beleben – Förderung anpassen.

Den o.a. Antrag ändere bzw. ergänze ich hiermit wie folgt:

**Zu 1.: Der erste Satz lautet „Der Rat der Stadt führt eine öffentliche Sitzung durch.“
Der weitere Text bleibt bestehen.**

Neu Satz 2: „Der Rat der Stadt würde einen regelmäßigen Schüleraustausch zwischen Schülern der IGS und Schülern der entsprechenden Schule in Aalter sehr begrüßen.“

Neu Satz 3: „Der Bürgermeister der Gemeinde Aalter wird mit einer größeren Abordnung von Scheepen und Ratsmitgliedern zu einem Gedankenaustausch nach Rotenburg eingeladen. Im Rahmen dieses Besuches werden konkrete Maßnahmen zur Wiederbelebung der Partnerschaft beraten.“

Der bisherige Satz 2 wird Satz 4 und bleibt unverändert.

Begründung:

Zu Satz 1 neu: Die Wiederbelebung der Partnerschaft geht alle Ratsmitglieder etwas an. Die Veranstaltung sollte deshalb von Rat und Verwaltung gemeinsam durchgeführt werden.

Zu Satz 2: Wie erfolgreich und sinnvoll ein Schüleraustausch sein kann, zeigt der seit Jahrzehnten mit guter Beteiligung laufende Schüleraustausch des Ratsgymnasiums mit entsprechenden Schulen in der Partnergemeinde St. Foy la Grande (Frankreich) und dem Patenkreis Angerburg (Wengorzewo).

Zu Satz 3: Die Wiederbelebung kann nur gemeinsam mit den Verantwortlichen und Vereinen in der Partnergemeinde Aalter gelingen. Im letzten Jahr war Bürgermeister Andreas Weber mit drei Angehörigen der Verwaltung in Aalter. Zu einem Empfang im Rathaus waren alle Bürger der Gemeinde eingeladen worden, die über Kontakte nach Rotenburg verfügten. Der ehemalige stellvertretende Bürgermeister Robert Verhelst hielt eine bewegende Ansprache. - Es ist an der Zeit, eine Gegeneinladung auszusprechen.

Heinz-Günter Bargfrede